

(CIRCLE APPROPRIATE NUMBERS OR CHECK BOXES)

1234 (pre-handled) THE GALLUP POLL

WOULD LIKE YOUR OPINION

INTERVIEWER DON'T READ ALOUD WORDS IN CAPITAL LETTERS

567 SET 302-7 APRIL, 1963

SPONSORED BY LEADING NEWSPAPERS ACROSS CANADA

SUGGESTED INTRODUCTION: I'm taking a Gallup Poll. I'd like your opinion on a few leading topics of the day. TIME INTERVIEW BEGUN..... (HOUR)

1a. Will you be eligible to vote in the Federal election to be held April 8th? YES..... 1 NO..... 2 DON'T KNOW..... 3

INTERVIEWER: IF NOT ELIGIBLE SKIP TO BASIC DATA

IF ELIGIBLE TO VOTE:

b. Are you interested in the coming election? YES..... 1 NO..... 2

IF "YES" ASK:

c. About how much are you interested in it, would you say -- very interested, moderately interested, or only interested a little? VERY INTERESTED..... 1 MODERATELY INTERESTED..... 2 ONLY INTERESTED A LITTLE..... 3

ASK ALL ELIGIBLE TO VOTE:

d. Do you think you yourself, will vote, or do you think you may not vote? WILL VOTE..... 1 MAY NOT VOTE..... 2 UNDECIDED..... 3 DEFINITELY WON'T VOTE..... 4

IF "WILL VOTE" ASK:

e. How certain are you that you will vote -- absolutely certain, fairly certain, or not certain? ABSOLUTELY CERTAIN..... 1 FAIRLY CERTAIN..... 2 NOT CERTAIN..... 3

PASTE BALLOT HERE

13

ASK ALL ELIGIBLE TO VOTE

2a. If a Federal election were held today, which Party's candidate do you think you would favor? Here is a Gallup Poll Secret Ballot listing the parties running for office. (TEAR OFF ATTACHED BALLOT AND HAND TO RESPONDENT) Will you please MARK that Secret ballot for the Party you favor -- and then drop the folded ballot into this box? (INTERVIEWER: IF RESPONDENT HANDS BACK BALLOT AND SAYS HE HASN'T MADE UP HIS MIND, OR REFUSES TO MARK IT, SAY:) b. Will you please mark the ballot to show the way you are leaning at the present time? (INTERVIEWER: IF RESPONDENT STILL CAN'T DECIDE, OR REFUSES TO MARK THE BALLOT PLEASE WRITE THAT ON THE BALLOT AND BE SURE TO DROP IT INTO THE BOX. CHECK APPROPRIATE NUMBERS BELOW AS A RECORD OF WHAT RESPONDENT DID.) CHECKED BALLOT..... 14 1 CHECKED BALLOT ONLY AFTER 2b. 2 REMAINED UNDECIDED AFTER 2b. 3 REFUSED..... 4

3a. Did you vote in the last Federal election in June 1962? YES..... 1 NO..... 2 TOO YOUNG TO VOTE..... 3

IF "YES" ASK:

b. Which party did the candidate for whom you voted represent? PROG. CONS..... 1 LIBERAL..... 2 N. D. P..... 3 SOCIAL CREDIT..... 4 DON'T REMEMBER..... 8 OTHER PARTY..... 7 (WRITE IN) REFUSED

4. Which of these things do you think Canada should do about its flag -- design a new national flag of its own, OR use the Canadian Red Ensign, OR use the Union Jack? DESIGN NEW FLAG..... 1 CAN. RED ENSIGN..... 2 UNION JACK..... 3 NO OPINION..... 4

5. Here are the titles of four patriotic songs. Which do you think is the most suitable one for our National Anthem? O, Canada..... 1 God Save The Queen..... 2 The Maple Leaf..... 3 Rule Britannia..... 4 OTHER (WRITE IN)..... 5 CAN'T SAY..... 6

6. Do you think that TODAY the feelings between English-speaking and French-speaking Canadians are BETTER or WORSE than they were say five years ago? BETTER..... 1 WORSE..... 2 ABOUT THE SAME..... 3 UNDECIDED..... 4

7. If a boy wants to leave school at 16 and shows no particular interest or aptitude for school what do you think his parents should do -- permit him to leave school and get a job, or insist that he stay at school a year or so longer? LEAVE SCHOOL..... 20 1 INSIST STAY LONGER..... 2 QUALIFIED (WRITE IN)..... 3 UNDECIDED..... 4

8. Do you think strikes by workers in communications industries such as newspapers, telephone, radio and TV should or should not be forbidden by law? SHOULD BE..... 1 SHOULD NOT..... 2 NO OPINION..... 3

9. Do you think strikes by workers in transportation industries, such as railroads, airlines, buses and shipping should or should not be forbidden by law? SHOULD BE..... 1 SHOULD NOT..... 2 NO OPINION..... 3

10. As you may know some people say that Great Britain's status as a world power is just about finished; others disagree with this. What is your opinion? POWER ABOUT FINISHED..... 23 1 NO, NOT ABOUT FINISHED..... 2 QUALIFIED (WRITE IN)..... 3 CAN'T SAY..... 4

**PRÉSENTATION
SUGGÉRÉE**

Je fais une enquête pour Gallup Poll et j'aimerais connaître vos opinions concernant quelques questions d'actualité.

L'INTERVIEW A
COMMENCÉ À
(HEURE)

1a. Avez-vous le droit de vote aux élections fédérales qui auront lieu le 8 avril ?

OUI 1
NON 2
IGNORE 3

**INTERVIEWER: SI "NON LE DROIT DE VOTE", PASSEZ
AUX RENSEIGNEMENTS GÉNÉRAUX**

SI "DROIT DE VOTE":

b. Vous intéressez-vous aux prochaines élections ?

OUI 1
NON 2

SI "OUI" DEMANDEZ:

c. Jusqu'à quel point êtes-vous intéressé ? Dites-vous que vous êtes très intéressé, modérément intéressé ou seulement un peu intéressé ?

TRÈS INTÉRESSÉ 1
MODÉRÉMENT INTÉRESSÉ 2
SEULEMENT UN PEU INTÉRESSÉ 3

DEMANDEZ À TOUS CEUX QUI ONT LE DROIT DE VOTE:

d. Croyez-vous que vous voterez ou croyez-vous que vous ne voterez peut-être pas ?

VOTERAI 1
VOTERAI PEUT-ÊTRE PAS 2
INDÉCIS 3
NE VOTERAI CERTAINEMENT PAS 4

SI "JE VOTERAI" DEMANDEZ:

e. Jusqu'à quel point êtes-vous certain que vous irez voter - absolument certain, assez certain, ou incertain ?

ABSOLUMENT CERTAIN 1
À PEU PRÈS CERTAIN 2
INCERTAIN 3

COLLEZ LE BULLETIN ICI

DEMANDEZ À TOUS CEUX QUI ONT LE DROIT DE VOTE:

2a. Si une élection fédérale avait lieu aujourd'hui, à quel parti appartiendrait le candidat pour qui vous voteriez ? Voici un scrutin secret de l'Enquête Gallup donnant les partis qui sont en liste.

(ENLEVEZ LE BULLETIN ET REMETTEZ-LE AU RÉPONDANT)

Auriez-vous l'obligeance de MARQUER sur le bulletin secret le parti que vous favorisez - et ensuite de le déposer dans cette boîte ?

(INTERVIEWER: SI LE RÉPONDANT REMET LE BULLETIN ET DIT QU'IL N'A PAS ENCORE D'OPINION OU REFUSE DE LE MARQUER, DITES)

b. Pourriez-vous marquer le bulletin pour indiquer quelle est votre tendance actuelle ?

(INTERVIEWER: SI LE RÉPONDANT NE PEUT SE DÉCIDER ENCORE OU REFUSE DE MARQUER LE BULLETIN, DEMANDEZ-LUI D'ÉCRIRE CECI SUR LE BULLETIN ET ASSUREZ-VOUS DE LE PLACER DANS LA BOÎTE, MARQUEZ LE NUMÉRO APPROPRIÉ CI-DESSOUS POUR NOTER CE QUE LE RÉPONDANT A FAIT.)

A MARQUÉ LE BULLETIN 1
A MARQUÉ LE BULLETIN SEULEMENT 2
APRÈS 2b 2
EST DEMEURÉ INDÉCIS APRÈS 2b 3
REFUSÉ 4

3a. Avez-vous voté aux dernières élections en juin 1962 ?

OUI 1
NON 2
TROP JEUNE 3

SI "OUI" DEMANDEZ:

b. À quel parti appartenait le candidat pour qui vous avez voté ?

PROGRESSISTE-CONSERVATEUR 1 CRÉDIT SOCIAL 4
LIBÉRAL 2
N.P.D. 3 IGNORE 8
AUTRE PARTI 7
(ÉCRIVEZ) REFUSE ()

4. Que pensez-vous que le Canada doit faire au sujet de son drapeau - avoir un nouveau drapeau distinctif OU employer le "Red Ensign" canadien, OU l'"Union Jack" ?

AVOIR UN NOUVEAU DRAPEAU 1
"RED ENSIGN" CANADIEN 2
"UNION JACK" 3
SANS OPINION 4

5. Voici les titres de quatre chants patriotiques. Lequel, d'après vous, convient le mieux pour notre hymne national ?

O, Canada 1
"God Save the Queen" 2
"The Maple Leaf" 3
"Rule Britannia" 4
AUTRE (ÉCRIVEZ) 5
NE PEUX DIRE 6

6a. Pensez-vous qu'AUJOURD'HUI les relations entre les Canadiens de langue française et de langue anglaise soient MEILLEURES ou PIRES qu'elles l'étaient il y a cinq ans ?

MEILLEURES 1
PIRES 2
À PEU PRÈS LES MÊMES 3
INDÉCIS 4

7a. Si un garçon désire quitter l'école à 16 ans et ne montre aucune aptitude ou intérêt pour celle-ci, que pensez-vous que ses parents doivent faire - lui permettre de quitter l'école et travailler ou insister pour qu'il y reste un an ou plus ?

QUITTER L'ÉCOLE 1
INSISTER POUR QU'IL Y RESTE PLUS
LONGTEMPS 2
QUALIFIÉ (ÉCRIVEZ) 3
INDÉCIS 4

8. Pensez-vous que les grèves déclenchées par les travailleurs d'industries de communications telles que les journaux, téléphone, radio et TV, devraient ou ne devraient pas être prohibées par la loi ?

DEVRAIENT ÊTRE PROHIBÉES 1
NE DEVRAIENT PAS ÊTRE PROHIBÉES 2
SANS OPINION 3

9. Pensez-vous que les grèves déclenchées par les travailleurs d'industries de transport telles que les chemins de fer, lignes aériennes et maritimes, autobus, devraient ou ne devraient pas être prohibées par la loi ?

DEVRAIENT ÊTRE PROHIBÉES 1
NE DEVRAIENT PAS ÊTRE PROHIBÉES 2
SANS OPINION 3

10. Comme vous le savez sans doute, certaines personnes disent que la suprématie de la Grande-Bretagne en tant que puissance mondiale est sur le point de se désagréger; d'autres disent le contraire. Quelle est votre opinion ?

SUR LE POINT DE SE DÉSAGRÉGER 1
NON, PAS SUR LE POINT DE SE DÉSAGRÉGER 2
QUALIFIÉ (ÉCRIVEZ) 3
NE PEUX DIRE 4

11. Pensez-vous que le Canada dépend plus des E.-U. ou en dépend moins qu'il y a dix ans ?

- PLUS DÉPENDANT 1
- MOINS DÉPENDANT 2
- AUCUNE DIFFÉRENCE 3
- NE PEUX DIRE 4

SI "PLUS DÉPENDANT" DEMANDEZ :

b. Pensez-vous que ce soit ou ne soit pas avantageux pour le Canada ?

- AVANTAGEUX 1
- DÉSAVANTAGEUX 2
- QUALIFIÉ (ÉCRIVEZ) 3
- NE PEUX DIRE 4

12. Êtes-vous satisfait de la politique de défense actuelle du Canada ou pensez-vous qu'il soit nécessaire de réviser notre politique de défense ?

- SATISFAIT 1
- PAS SATISFAIT 2
- SANS OPINION 3

13. Certaines personnes ont suggéré un retour à la prohibition totale des boissons alcooliques dans cette province, pensez-vous que ce soit ou ne soit pas une bonne idée ?

- UNE BONNE IDÉE 1
- PAS UNE BONNE IDÉE 2
- AUTRE (ÉCRIVEZ) 3
- SANS OPINION 4

ENQUÊTEUR: Présentez cette section de la façon suivante: "Maintenant, puis-je vous poser, quelques questions pour être sûr que je m'adresse à une personne bien représentative de cette localité":

<p>Combien y a-t-il de personnes, de 21 ans et plus dans la maisonnée, y compris vous-même, les autres membres de la famille et toutes autres personnes vivant avec vous comme faisant partie de la maisonnée bien que ce ne soit pas des membres de la famille ?</p> <p style="text-align: right;">Nombre total d'adultes _____</p>	<p>J. Quelle est la dernière école que vous avez fréquentée ? Jusqu'à quelle année avez-vous poursuivi vos études ?</p> <table style="width: 100%; border-collapse: collapse;"> <thead> <tr> <th style="text-align: left;">Ecole</th> <th style="text-align: center;">En partie</th> <th style="text-align: center;">Gradué</th> </tr> </thead> <tbody> <tr> <td>Ecole primaire (1 - 7 année)</td> <td style="text-align: center;">1</td> <td style="text-align: center;">2</td> </tr> <tr> <td>Ecole secondaire (8 - 12 année)</td> <td style="text-align: center;">3</td> <td style="text-align: center;">4</td> </tr> <tr> <td>Cours universitaire</td> <td style="text-align: center;">3</td> <td style="text-align: center;">4</td> </tr> <tr> <td>Cours classique</td> <td style="text-align: center;">4</td> <td style="text-align: center;">8</td> </tr> <tr> <td>Ecole technique</td> <td style="text-align: center;">5</td> <td style="text-align: center;">6</td> </tr> <tr> <td>Université</td> <td style="text-align: center;">7</td> <td style="text-align: center;">8</td> </tr> <tr> <td>Aucune instruction scolaire</td> <td style="text-align: center;">9</td> <td></td> </tr> <tr> <td>Refusé</td> <td style="text-align: center;">0</td> <td></td> </tr> <tr> <td>Autres cours supplémentaires _____</td> <td style="text-align: center;">X</td> <td></td> </tr> </tbody> </table>	Ecole	En partie	Gradué	Ecole primaire (1 - 7 année)	1	2	Ecole secondaire (8 - 12 année)	3	4	Cours universitaire	3	4	Cours classique	4	8	Ecole technique	5	6	Université	7	8	Aucune instruction scolaire	9		Refusé	0		Autres cours supplémentaires _____	X		<p>ENQUÊTEUR: INSCRIVEZ SELON VOS OBSERVATIONS:</p> <p>SEXE: HOMME 1 FEMME 2</p> <hr/> <p>SOCIO-ÉCONOMIQUE:</p> <p>A. 1 B. 2 C. 3 D. 4</p> <hr/> <p>FERME 0 CAMPAGNE, MAIS NON FERME (MOINS DE 1,000 DE POPULATION) 1 1,000 - 10,000 2 10,000 - 30,000 3 30,000 - 100,000 4 PLUS DE 100,000 5</p>
Ecole	En partie	Gradué																														
Ecole primaire (1 - 7 année)	1	2																														
Ecole secondaire (8 - 12 année)	3	4																														
Cours universitaire	3	4																														
Cours classique	4	8																														
Ecole technique	5	6																														
Université	7	8																														
Aucune instruction scolaire	9																															
Refusé	0																															
Autres cours supplémentaires _____	X																															
<p>Est-ce que vous ou un membre de votre famille possédez une voiture - un camion ?</p> <p style="text-align: right;">OUI 1 NON 2</p>	<p>OCCUPATION DU CHEF DE FAMILLE</p> <p>Spécifiez le travail _____</p> <p>Genre de compagnie _____</p> <hr/> <p style="text-align: center;">MONTREZ LA CARTE B</p> <p>Auriez-vous l'obligeance de me dire à quel groupe d'âges vous appartenez ?</p> <p>(ENQUÊTEUR: SI 21 - 29 ANS 1 LA PERSONNE INTERROGÉE REFUSE 30 - 39 ANS 2 40 - 49 ANS 3 50 ANS ET PLUS 4 ÂGE, ESSAYEZ DE LE DEVINER)</p>	<p>L'INTERVIEW A PRIS FIN À:</p> <p>_____ (HEURE)</p> <p>NOM DE LA PERSONNE INTERVIEWÉE:</p> <p>_____</p> <p>TÉLÉPHONE:</p> <p>_____</p> <p>ADRESSE:</p> <p>_____</p>																														
<p>Maintenant à propos de religion. Quelle est votre religion préférée?</p> <p>Protestante 1 Juive 2 Catholique 3 Autres (spécifiez) 4</p>	<p>Êtes-vous, vous-même (ou quelqu'un de votre famille) membre d'une union ouvrière?</p> <p style="text-align: right;">OUI 1 NON 2</p> <p>SI "OUI": Combien de personnes sont membres d'une union dans votre famille? _____</p>	<p>VILLE PROVINCE DATE DE L'INTERVIEW</p>																														
<p>Quel est votre statut marital ?</p> <p>Célibataire 1 Marié (e) 2 Veuf (veuve), divorcé (e), séparé (e) 3</p>	<p>J'ATTESTE CI-CONTRE DE LA VÉRACITÉ ET DE L'INNOCÉTÉ DE CETTE INTERVIEW.</p> <p style="text-align: right;">(SIGNATURE DE L'ENQUÊTEUR)</p>																															
<p>E-a) Langue maternelle - Quelle est la première langue que vous avez parlée dans votre enfance et qui vous est encore familière ?</p> <p>Anglaise 1 Française 2</p> <p>Autre : _____ 3 (Écrivez)</p>																																

CANADIAN INSTITUTE OF PUBLIC OPINION

GALLUP POLL #302

TOTAL CARD COUNT (NATIONAL)

Number	
2625	
2710	10070

Regional

Maritimes	53-0123	267	10
Quebec	4	738	27
Ontario	5	966	36
Manitoba	6	137	5
Saskatchewan	7	152	6
Alberta	8	195	7
British Columbia	9	255	9

Community Size

Farm	52-0	400	15
Rural non-farm	1	418	15
1 - 10,000	2	328	12
10,001 - 30,000	3	173	7
30,001 - 100,000	4	246	9
Over 100,000	5	1145	42

Sex

Men	50-1	1365	50
Women	2	1345	50